



MILENIO TELEVISION

## Entrevista / Juan Ramiro Robledo (Diputado – Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSUÉ BECERRA).- “Escuchamos opiniones variadas entre los ministros, entre las ministras, entre los consejeros de la Judicatura, entre otras personas de organizaciones del Poder Judicial, desde luego, las posturas de los coordinadores, de los grupos parlamentarios, hay quienes ven esto como un gran riesgo y otros como una posible solución para los principales problemas que tiene el Poder Judicial. La iniciativa del Presidente no está sola, va acompañada de 25 más de legisladores de esta Legislatura que salen, que han propuesto cosas equivalente o hasta distintas, pero sobre el mismo tema, que están vigentes y que tenemos obligación de tomar en cuenta en la dictaminación. La Presidenta electa le pidió al Congreso, exhortó al Congreso a que ampliaran más los diálogos, la Comisión Permanente asumió esa petición y exhortó a la **Cámara de Diputados**, a la **Comisión de Puntos Constitucionales** para que abriera más la discusión, porque se trata de adecuarla”.



<https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-rC7TXJK1IrsFY-jP?e=IW8ORo>